
55- L’alcol al tempo di Gesù 

DOMANDA: 

Una piccola domanda supplementare di Paul David: Gesù e l’alcol: 

“Volevo solo sapere il rapporto degli Esseni e in particolare di Gesù 

con l’alcol. C’era molto alcol nel vino?” 

RISPOSTA di ANNE: 

È una domanda che mi ha divertita e non so se corrisponde a molta 

gente. 

Ma se ha trasformato acqua in vino, è perché c’era del vino, però il 

vino non aveva assolutamente la nocività del vino odierno. Parlo dei 

vini non-biologici, con pesticidi dove qualunque cosa viene aggiunta 

dentro. Erano dunque dei vini naturali, se si può dire, e non era 

motivo per gli Esseni di berne oltre misura. Quando c’erano delle 

feste, potevano bere una coppa di vino, era una cosa normale. 

Ora, se questo vino conteneva un’alta gradazione alcolica? No, non 

conteneva molti gradi alcolici, ma era completamente naturale. È 

tutto quello che posso dire: effettivamente non era tabù, non era 

proibito perché le persone erano sobrie. Perlomeno, 2000 anni fa, 

non mi ricordo di avere visto tra gli Esseni persone in stato di 

ubriachezza e ancora meno, naturalmente, l’Essere Gesù che 

seguivamo regolarmente.  

Ecco quello che posso dire sulla questione. Vi auguro tutto il meglio. 

Approfittate della primavera che arriva, qualunque cosa succeda. 



Approfittate semplicemente delle cose belle, dei bei momenti e poi 

pensate il mondo come vorreste che sia. 


